
改選後、初の２月定例市議会は、２月１７日から３月

１５日まで開催されました。代表質問、一般質問が行わ

れ、周子は 市民の皆さんからご要望をいただきまし

たことを含めた５項目について質問しました。

１、子育て世代の支援について

⑴子育て世代包括支援センターについて

⑵利用者支援事業について

２、保育所について

⑴ 保育士確保について

①保育士宿舎借り上げ補助、ＰＲ方法について

② 保育士不足について

③ 保育士の優先入所について

④ 保育士の声を聴く場所を

３、西阿知小学校区について

⑴ 西阿知小学校の増築について

⑵ 西阿知幼稚園について

４、小学校１年生の読書推進事業について

５、トイレの洋式化について

⑴ 市営住宅のトイレの洋式化を

毎年、被災地を訪問し、復興の様子を自分の目で

確かめながら、その様子を担当者の方から、いつ起

きるかわからない災害対策等について、詳しくお聞

きしています。また、未来クラブとしての義援金を

仙台市の副市長さんにお渡しし、復興の状況をお聞

きすることが出来ました。

仙台市は政令市ということもあり、いろいろな事

業を行い復興支援体制をスピード感をもってなさっ

ていると感じています。東日本大震災から６年が経

過していますが、頑張って家を新築されて住んでい

らっしゃる方が増えていました。復興住宅には、近

隣他市からの方々がいらっしゃるようです。災害で

亡くなられた方、また、早期復興を祈って手を合わ

せて来ました。これからも、被災地の皆さんに寄り

添いながら、息の長い支援活動をしていきたいと思

います。

これからの４年間、市民

の皆さんのお声に耳を傾

けて、声のキャッチボー

ルをしながら、現場主義・

市民目線で、あたたかさ

あふれる倉敷をつくって

いきたいと思います。

そのためにもしっかり

活動を続けていきます。

皆さんからのご要望・ご

相談がありましたら、遠

慮なくお寄せいただけた

らと思います。
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子育て支援のご意見をお聞かせ下さい。

被災地での周子

街頭演説をする周子

当選証書授与の周子


